

2023-09-08

Se recuperan los constructores

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.heraldoleon.mx/se-recuperan-los-constructores/>

Enrique Aranda Anaya, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), dijo a El Herald de León que su sector poco a poco se recupera y que ya en el mes pasado se reportaron 72 mil empleos registrados ante el Instituto Mexicano del Seguro Social.

Las cifras, reportadas a nivel estatal presentan una tendencia favorable lo que hace predecir que a finales de año se estará llegando a los niveles del 2018.

"El año 2018 fue cuando en realidad tuvimos mayor cantidad de gente trabajando en la industria de la construcción, Y es ahora, en 2023 cuando ya se empieza a recobrar la confianza en la obra privada, que es muy importante", destacó el empresario. Mencionó que además los presupuestos de infraestructura municipales y estatales, principalmente, se han ido incrementando, con lo que se espera compensar lo que nos pasó con el tema de la pandemia.

"Mucho del presupuesto que era para infraestructura se fue a cubrir el tema de la pandemia y bajó bastante la inversión en la obra, pero eso ya se está recuperando", subrayó.

Con respecto a la mano de obra mencionó que aún están trayendo gente de fuera pero que poco a poco se va solucionando y es que algunas industrias de otro sector "se fueron para abajo", con lo que los trabajadores de la construcción están regresando a sus empleos lo que ya da números ya positivos. El tema de la gente, ya no es motivo de tanta presión, finalizó.